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Beschwerden wegen Lärmbelästigungen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in den vergangenen Monaten haben sich vermehrt Bürgerinnen und Bürger der Stadt in den 

sozialen Medien über im Außenbereich feiernde Jugendliche beschwert. Dies gilt etwa auf 

dem Fürstenbergwall und in der Möllenvogtei oder aktuell in der Goethestraße, wo der 

dortige Pavillon für Treffen genutzt wird. Gegenstand der Beschwerden sind 

Lärmbelästigungen bis in die frühen Morgenstunden und zerschlagene oder leere Flaschen 

und Müll im Umfeld. 

 

Dies vorweggeschickt, frage ich Sie daher:  

 

1. Sind in den vergangenen Monaten vermehrt über die „Beschwerdehotlines“ oder bei den 

zuständigen Stellen der Stadt, wie dem Ordnungsamt oder dem Abfall- und 

Grünflächenamt, Beschwerden eingegangen?  

 

Falls ja: 

 

2. Wie viele solcher Beschwerden hat die Stadt registriert? 

 

3. Welche Maßnahmen wurden diesbezüglich ergriffen? 

 

Ich bitte Sie, um eine schriftliche Antwort. 

 

 

 

 

Dr. Lydia Hüskens     

Fraktionsvorsitzende 
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